



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Puerto de Veracruz, Veracruz, viernes 14 de febrero de 2020
No. 079/2020

BOLETÍN DE PRENSA

Tomán posesión nuevas Titulares de las Oficinas de Representación del IMSS en Veracruz Norte y Sur

- El director general del IMSS, Zoé Robledo, exhortó a las nuevas representantes del Instituto a trabajar en equipo y marcar un antes y un después en estas oficinas.
- Las doctoras María de Lourdes Carranza Bernal y Celida Duque Molina estarán a cargo de las Oficinas del IMSS Veracruz Norte y Sur, respectivamente.
- Colaboraré en forma activa por el sueño de un IMSS más seguro y social; doctora Carranza Bernal.
- Trabajaré por mejorar el servicio médico y administrativo que presta el IMSS en la entidad: doctora Duque Molina.
- Acompañado por el gobernador del estado, Cuitláhuac García Jiménez, el director del Seguro Social anunció la puesta en marcha del programa Unidades de Tiempo Completo en tres Unidades de Medicina Familiar y hospitales de la entidad.

En presencia del director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo y del gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, las doctoras María de Lourdes Carranza Bernal y Celida Duque Molina tomaron posesión como Titulares de las Oficinas de Representación del IMSS en Veracruz Norte y Sur, respectivamente.

Ante representantes de los sectores gubernamental, obrero y patronal, el director del IMSS dijo que el nuevo proceso de transformación en el Instituto es la respuesta a una demanda histórica de la base trabajadora, en particular de quienes están vinculados al servicio de la salud.

En este sentido, Zoé Robledo precisó que en el proceso de selección se consideró la paridad de género como un factor determinante. “La noticia hoy ya no debe ser que se trate de dos mujeres, o que son las mejores, la noticia y la meta a partir de hoy debe ser que en estas profesionales de la medicina se tendrá a las mejores representantes del Seguro Social que Veracruz ha tenido”, subrayó.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Durante este acto, el director general del IMSS anunció que en la entidad comenzará a operar la estrategia de Unidades de Tiempo Completo en tres Unidades de Medicina Familiar (UMF), plan que permitirá disminuir los tiempos de espera en la atención de consulta de especialidad y de medicina familiar.

Aseveró que esta misma estrategia se aplicará en el Hospital General de Zona (HGZ) número 8 de Córdoba, y en el número 71, para abatir la misma problemática producto de muchos años de poca inversión en el Seguro Social.

Zoé Robledo exhortó a las nuevas representantes del IMSS en Veracruz a trabajar en equipo. “Sacar lo mejor del potencial de sus compañeros, aprender de su experiencia. Es la oportunidad de que muestren que cuando se llega sin ataduras y compromisos es posible marcar un antes y un después en la gestión de cada oficina de representación”.

Agradeció el tiempo y la dedicación de los delegados salientes: Adriana Pérez Muñoz, de la delegación Sur, y Candelario Pérez Alvarado, de la delegación Norte, quienes gracias a su disposición y acompañamiento eligieron dar la mejor cara del servicio público al colaborar generosamente en este largo proceso.

Por su parte, el gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, reconoció y felicitó la decisión de modificar la forma de elegir a quienes estarán al frente de las oficinas del Seguro Social en Veracruz.

“Felicitó la valiente decisión de transformar de fondo al IMSS, pero sobre todo también de transformarlo en sus formas, muchas felicidades director general, Zoé Robledo, por esta decisión, en verdad te lo reconozco”, subrayó.

Dijo que el ímpetu transformador llegó al IMSS desde el principio de la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador y que por ello quienes antecedieron a los nuevos titulares de los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada del Seguro Social en Veracruz, merecen también todo su reconocimiento.

El mandatario estatal ofreció todo el apoyo de su gobierno a quienes hoy asumen el cargo para cumplir las garantías de salud de los derechohabientes del Instituto, pues “Veracruz está con el IMSS, con el INSABI y con el presidente Andrés Manuel López Obrador”, apuntó.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

En su mensaje, la nueva Titular de la Oficina de Representación en Veracruz Norte, María de Lourdes Carranza Bernal, agradeció esta oportunidad de servir en la entidad y la confianza que le brindan para colaborar en forma activa por el sueño de un IMSS más seguro, más social y más de todos.

“Hoy en el IMSS se privilegia la trayectoria institucional, los méritos y el servicio profesional de carrera”, dijo la médico pediatra, al señalar que tendrá la fortuna de servir a los derechohabientes por quienes luchará para defender su derecho a un servicio de calidad, con un trato digno y justo, con eficiencia y transparencia como principal objetivo.

En su encargo, indicó, “pugnaremos por consolidar por la prevención, trabajaremos estas acciones para concretarlas de acuerdo con la principal prioridad del gobierno federal: reconocer a todos los mexicanos como iguales y con los mismos derechos”.

La doctora Carranza Bernal resaltó que como promotora de la Cuarta Transformación en el IMSS, el recurso es sagrado y destinado para beneficiar la salud de los derechohabientes, porque la meta es lograr que éstos y sus familias sean más sanos.

Posteriormente, la Titular de la Oficina de Representación del IMSS en Veracruz Sur, Celida Duque Molina, indicó que en la región a su cargo se atenderá la máxima del director general del Seguro Social: “primero el derechohabiente”, un reto que asume con el compromiso de mejorar el servicio médico y administrativo que presta el IMSS en la entidad.

La especialista en Medicina Interna destacó que luchará con pasión y responsabilidad para que todas las acciones sean siempre centradas en los pacientes, con un Instituto más cercano, cálido, comprometido, transparente y responsable con el cuidado de la salud y del medio ambiente.

Fortaleceremos la atención preventiva, “porque queremos tener derechohabientes y sus familias sanos”. Hoy en Veracruz como en todo el país, dijo, las enfermedades crónicas como diabetes e hipertensión nos afectan severamente, por lo que tenemos que apostar a las atenciones preventivas.

Celida Duque Molina resaltó que la Cuarta Transformación trabajará en equipo, porque como dice el director general: “colaborando vamos avanzando”; lograremos



imss.gob.mx





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

conjuntar esfuerzos con empresas, cámaras, sindicatos, trabajadores y derechohabientes para alcanzar estos objetivos.

A esta toma de posesión también estuvieron presentes: Antonio Pérez Fonticoba, director Jurídico del IMSS; Manuel Huerta Ladrón de Guevara González, delegado federal de Programas Sociales en el estado de Veracruz; Vicealmirante Luis Felipe López Castro, jefe de Estado Mayor de la Primera Región Naval.

Además de Enrique Guevara Sánchez, secretario de Capacitación de la Sección IX Veracruz Norte; Adriana Alfaro Muñoz, presidente del Consejo Consultivo Delegacional de Veracruz Sur; Candelario Pérez Alvarado, presidente del Consejo Consultivo Delegacional de Veracruz Norte; Juan Carlos de Jesús Perzabal Castillo, secretario de la Sección IV Veracruz Sur y Ángel Ulises Romero Gil, secretario.

Semblanza curricular

Doctora María de Lourdes Carranza Bernal (Veracruz Norte).

Cuenta con Maestría en Administración de Instituciones de Salud por la Universidad La Salle, además, se desempeñó como Jefa de Servicios de Prestaciones Médicas en la delegación del IMSS en Guerrero y fue directora del Hospital General Regional (HGR) "Vicente Guerrero" en Acapulco.

Doctora Celida Duque Molina (Veracruz Sur).

Cuenta con Doctorado y Maestría en Alta Dirección por el Centro de Posgrados del Estado de México, se desempeñó como Jefa de Servicios de Prestaciones Médicas en la delegación norte del IMSS de la Ciudad de México. También fue directora de la Unidad de Consulta Externa del Centro Médico Nacional (CMN) La Raza.

-- oOo ---

